

Cuba appelle à un nouvel ordre économique international inclusif



La Havane, 17 octobre (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a réitéré aujourd'hui la nécessité d'élaborer un nouvel ordre économique international qui garantisse l'équité et la justice sociale.

Dans le réseau social X, le plus haut représentant de la diplomatie cubaine a soutenu que, si les tendances actuelles se poursuivent, quelque 575 millions de personnes continueront à vivre dans l'extrême pauvreté en 2030, tandis que les budgets millionnaires financent des guerres et de nouveaux armements.

À la veille de la Journée mondiale de l'alimentation, Mme Rodríguez a dénoncé dans son profil X que, selon les Nations unies, le nombre de personnes souffrant de la faim dans le monde a augmenté pour atteindre 735 millions cette année. Dans son message, il a réitéré le droit de tous les êtres humains à un accès régulier, permanent et libre à une nourriture adéquate et suffisante. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336637-cuba-appelle-a-un-nouvel-ordre-economique-international-inclusif>



Radio Habana Cuba